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En Recurso de Revocación SAT debe valorar todas las pruebas aportadas 

En días pasados la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON) 

publica en su página de Internet la Recomendación 21/2020, que versa sobre la 

omisión de autoridad de valorar las pruebas aportadas por el contribuyente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/14485
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"Registré mi nombre como marca por 'formalidad'" 

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que el registro de su nombre 

ante el Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI) -como lo informó EL 

UNIVERSAL en agosto pasado- es un asunto de formalidad, pero aseguró que no 

cobrará por el uso de su marca, por lo que autorizó que su nombre pueda ser usado 

"para hacer cosas buenas". 

En conferencia de prensa, López Obrador señaló que él no conoce de marcas y 

reiteró que se registró su nombre como marca como un procedimiento formal. 

"Es un asunto, vamos a decir, de formalidad, no es nada de fondo. Desde algún 

tiempo se tiene registrado lo del movimiento nuestro; bueno, hasta como me dicen 

amigos y enemigos 'Peje' está registrado. Lo tiene registrado un compañero, un 

amigo, entonces ahora se registró el nombre, pero yo no cobro con eso", señaló. 

Al ser cuestionado que al final de cuentas es una marca, López Obrador respondió: 

"No, yo no sé de marcas, es un procedimiento, vamos a decirlo, formal (...) pueden 

utilizarlo, lo autorizo para cosas buenas a que usen mi nombre", comentó. 

En agosto pasado, el Gran Diario de México informó que en abril pasado, el 

presidente Andrés Manuel López Obrador y su esposa, Beatriz Gutiérrez Müller, 

iniciaron el proceso para registrar como marca sus nombres y siglas ante el IMPI, 

que les entregó los títulos de propiedad por 10 años. 

Los títulos, cuyas copias tiene esta casa editorial, detallan que fueron entregados la 

tarde del 21 de agosto a Alejandro Esquer Verdugo, secretario particular del 

Presidente, debido a que fue quien realizó los trámites. 

Ante esta decisión del IMPI, los nombres, así como las marcas "AMLO" y "BGM" 

quedarán bajo el poder de la pareja hasta 2030. 

Esta casa editorial también reveló que el tema de registro de las siglas "AMLO" no 

es nuevo para el presidente. Hace 15 años, el 13 de junio de 2005, Carlos Alberto 

Puga Bolio, quien actualmente se desempeña como director de área del corredor 

interoceánico Istmo de Tehuantepec, en la Secretaría de Hacienda y Crédito Público 

(SHCP), y que forma parte de la terna para dirigir a la Procuraduría de la Defensa 

del Contribuyente (Prodecon), trató de registrar la marca AMLO junto con el logotipo 

de un pejelagarto. 

Debido a que eran las siglas del entonces jefe de Gobierno de la Ciudad de México, 

el 5 de septiembre de ese mismo año, el IMPI le notificó a Puga Bolio el impedimento 

legal para ser dueño de la marca. 

https://pulsoslp.com.mx/nacional/registre-mi-nombre-como-marca-por-formalidad/1182475
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Sin embargo, el 11 de octubre, Puga Bolio respondió al organismo con una carta 

firmada por Andrés Manuel López Obrador donde le autorizaba hacer uso de sus 

siglas. 

"Por este conducto autorizo de manera expresa al señor Carlos Alberto Puga Bolio 

para el uso y explotación de mi seudónimo AMLO para los fines que él crea 

convenientes. Sin más por el momento quedo de usted", señala la carta firmada por 

el presidente de la República, junto con la copia de su credencial de electoral. 
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Bloquean cuentas de Reyes Baeza, extitular del ISSSTE con EPN por La Estafa 

Maestra 

La Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) bloqueó las cuentas bancarias de José 

Reyes Baeza, extitular del FOVISSSTE y del ISSSTE durante el sexenio de Enrique 

Peña Nieto.  

Fuentes federales confirmaron a este medio que el congelamiento de las cuentas 

del exfuncionario federal está relacionado con La Estafa Maestra, el caso de desvío 

de más de 7 mil millones de pesos de dinero público a empresas fantasma que 

documentó Animal Político y Mexicanos contra la Corrupción.  

La UIF detectó “movimientos irregulares” de dinero en el sistema financiero 

nacional, por lo que bloqueó las cuentas de Reyes Baeza, Salvador “N” y también 

de Eliseo ‘N’, actual funcionario del municipio de Delicias, Chihuahua.  

 

 

Santiago Nieto liga a Reyes Baeza en Estafa Maestra; acusa desvió de 129 mdp 

del ISSSTE 

El titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría de 

Hacienda, Santiago Nieto Castillo, reveló que el priista José Reyes 

Baeza presuntamente incurrió en un desvío de 129 millones de pesos que cuando 

director general del ISSSTE, en el marco de la llamada "Estafa Maestra". 

A través de su cuenta de Twitter, el funcionario aclaró que por ello se congelaron 

las cuentas al exgobernador de Chihuahua, luego de que ayer se difundiera 

información en el sentido de que fue en represalia por participar en las 

movilizaciones en la presa "La Boquilla", del municipio de Delicias. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.animalpolitico.com/2020/09/bloquean-cuentas-reyes-baeza-extitular-issste-epn-estafa-maestra/
https://www.animalpolitico.com/2020/09/bloquean-cuentas-reyes-baeza-extitular-issste-epn-estafa-maestra/
https://www.razon.com.mx/mexico/santiago-nieto-liga-reyes-baeza-estafa-maestra-acusa-desvio-129-mdp-issste-405412
https://www.razon.com.mx/mexico/santiago-nieto-liga-reyes-baeza-estafa-maestra-acusa-desvio-129-mdp-issste-405412
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José Reyes Baeza está vinculado con esquema de empresas fantasma 

El exgobernador de Chihuahua, José Reyes Baeza, presuntamente está vinculado 

con el desvió 129 millones de pesos por convenios irregulares entre el Fondo de 

Vivienda del ISSSTE (FOVISSSTE) y la Universidad del Estado de México (UAEM) 

y en los que se utilizaron empresas fantasma.  

Estos contratos fueron para implementar mejoras en los procesos de atención del 

FOVISSSTE.  

La Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) detectó movimientos bancarios inusuales 

de Reyes Baeza, quien fue director del ISSSTE, y que forman parte del esquema 

de la Estafa Maestra.  

 

 

Por actuación en ISSSTE se congelaron cuentas de Reyes Baeza: Sánchez 

Cordero 

El congelamiento de las cuentas de José Reyes Baeza no es por su participación 

en la manifestación realizada en la presa La Boquilla en Chihuahua, sino por su 

actuación cuando fue director del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los 

Trabajadores del Estado (ISSSTE), reveló la secretaria de Gobernación, Olga 

Sánchez Cordero. 

En entrevista en el programa de Sergio y Lupita por el Heraldo Radio, Sánchez 

Cordero aseguró que la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) bloqueó 

las cuentas por la actuación como funcionario público y no por manifestarse. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/pais/jose-reyes-baeza-esta-vinculado-esquema-empresas-fantasma-fovissste-exgobernador-chihuahua/
https://heraldodemexico.com.mx/pais/por-actuacion-issste-se-congelaron-cuentas-reyes-baeza-sanchez-cordero-uif-exgobernador-chihuahua/
https://heraldodemexico.com.mx/pais/por-actuacion-issste-se-congelaron-cuentas-reyes-baeza-sanchez-cordero-uif-exgobernador-chihuahua/
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Administrador de Aduanas se reúne con representantes de cámaras 

El Administrador General de Aduanas, Horacio Duarte Olivares se reunió con 

representantes de cámaras de diversas industrias y de asociaciones de 

Importadores y Exportadores, así como de Agentes Aduanales para establecer una 

mesa de trabajo sobre comercio exterior. 

La reunión estuvo encabezada por la Jefa del Servicio de Administración 

Tributaria(SAT), Raquel Buenrostro, luego de que hace unos días se publicó en el 

en el Diario Oficial de la Federación (DOF) que el Administrador General de 

Aduanas podrá aplicar medidas de seguridad y control en aeropuertos, puertos 

marítimos, terminales ferroviarias o de autotransporte de carga y pasajeros y cruces 

fronterizos autorizados para el tráfico internacional. 

 

SAT pondrá lupa a asociaciones filantrópicas 

Las donatarias que reciban dinero de empresas factureras o que destinen más de 

la mitad de los recursos que reciben a actividades distintas a las que fueron 

autorizadas podrían perder su licencia para operar. 

De acuerdo con la propuesta de Miscelánea Fiscal, el Servicio de Administración 

Tributaria (SAT) tiene registro de que al menos dos mil donatarias han recibido 

recursos con empresas factureras, lo que, según el documento, representa un daño 

al erario. 

El reporte del SAT correspondiente a 2019 detalla que las donatarias recibieron el 

año pasado casi 200 mil 260 millones de pesos, de los cuáles, 66 de cada 100 pesos 

se destinaron a actividades distintas a las que tienen autorizadas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/ultimas/economia/2020/09/14/administrador-de-aduanas-se-reune-con-representantes-de-camaras-7996.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/sat-pondra-lupa-a-asociaciones-filantropicas-fundacion-w.-k.-kellogg-empresas-factureras-recursos-duduccion-impuestos-5761062.html
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Meta del SAT en BC es recaudar mil millones para fin de año 

Alrededor de mil millones de pesos es lo que se pretende recaudar con el Servicio 

de Administración Tributaria (SAT) de Baja California, con la fiscalización de 

empresas que nunca fueron revisadas por las autoridades estatales en años 

anteriores. 

Esto fue señalado por el secretario de Hacienda en Baja California, Rodolfo Castro 

Valdez, y por el director del SAT BC Jorge Raygoza Lucero, quienes en más de una 

ocasión resaltaron que la creación del nuevo organismo no representa nuevas 

atribuciones para el estado, sino dar un orden a las existentes. 

 

 

 

Involucrarían a terceros para sancionar a plataformas electrónicas 

En la iniciativa de reforma fiscal de 2021 presentada recientemente ante el congreso 

de la Unión se incluyen diversos cambios en la LIVA, mismos que se abordan a 

continuación. 

Obligaciones de los concesionarios de la red pública de telecomunicaciones 

El bloqueo temporal que en su caso ordene la autoridad, debe ser mediante 

resolución debidamente fundada y motivada, emitida por funcionario con cargo de 

administrador general; en su caso, el SAT puede solicitar el auxilio de cualquier 

autoridad competente para llevar a cabo el bloqueo. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Meta-del-SAT-en-BC-es-recaudar-mil-millones-para-fin-de-ano-20200914-0035.html
https://idconline.mx/fiscal-contable/2020/09/15/involucrarian-a-terceros-para-sancionar-a-plataformas-electronicas
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Hacienda quiere precisar el horario que rige la operación del buzón tributario 

La semana pasada, el ejecutivo federal, a través de la Secretaría de Hacienda y 

Crédito Público (SHCP) hizo entrega del Paquete Económico, que entre otros 

documentos contiene la Miscelánea Fiscal para 2021, que contempla cambios para 

las Leyes de ISR, IVA, y el Código Fiscal de la Federación. Esto es por el momento 

sólo una iniciativa, por lo que tiene que ser votada y aprobada por los legisladores. 

Uno de los cambios propuestos para este último por el ejecutivo federal está 

relacionado con el horario del buzón tributario. 

Como parte de la Miscelánea Fiscal para 2021 se propone adicionar un tercer 

párrafo al artículo 13 del Código Fiscal de la Federación (CFF). 

 

 

 

 

Modificaciones al Código Fiscal vulneran derechos de los contribuyentes según la 

Coparmex 

Los cambios que Hacienda pretende hacer al Código Fiscal Federal son agresivos, 

expresó en un comunicado la Confederación Patronal de la República Mexicana 

(Coparmex), en particular en lo que respecta a la reclasificación de operaciones 

según el artículo 5-A.  

Según la cúpula empresarial, la modificación al artículo 5-A, consiste en dar una 

categoría de consecuencia penal, mientras que la confederación había solicitarlo no 

manejarlo así para evitar “abusos subjetivos” en su aplicación. 

 

 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2020/09/hacienda-quiere-precisar-el-horario-que-rige-la-operacion-del-buzon-tributario/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/09/modificaciones-al-codigo-fiscal-vulneran-derechos-de-los-contribuyentes-segun-la-coparmex/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/09/modificaciones-al-codigo-fiscal-vulneran-derechos-de-los-contribuyentes-segun-la-coparmex/
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Cómo deben las plataformas digitales expedir la constancia de retenciones 

Expedir a cada persona física a la que le hubiera efectuado la retención un 

comprobante fiscal digital por Internet de Retenciones e información de pagos 

(CRIP), a más tardar dentro de los cinco días siguientes al mes en el que se efectuó 

la retención, es la obligación que tienen las plataformas digitales de intermediación, 

prevista en el Artículo 18-J de la Ley del Impuesto al Valor Agregado (IVA), fracción 

II, inciso c), al igual que en el Artículo 113-C de la Ley del Impuesto sobre la Renta. 

Esta obligación aplica tanto a plataformas digitales nacionales como extranjeras. 

La constancia de retención debe amparar todos los impuestos federales retenidos; 

es decir, debe incluir tanto el Impuesto sobre la Renta (ISR) como el IVA. 

 

 

 

Tratamiento de las deducciones en el Régimen de Arrendamiento 

Las personas físicas que obtienen ingresos por arrendamiento deben tributar en el 

régimen previsto en el Título IV, Capítulo III, de la Ley del Impuesto sobre la Renta, 

titulado “De los Ingresos por Arrendamiento y en General por Otorgar el Uso o Goce 

Temporal de Bienes Inmuebles”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/14487
https://www.fiscalia.com/publicaciones/14486
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Coronavirus México, por Consulta Mitofsky: el debate ahora se va a las vacunas 

El Covid-19 en México ya cumplió 200 días desde su aparición oficial. Los debates 

a su alrededor han ido cambiando y en su momento han sido intensos, así hemos 

pasado por algunos de estos temas. 

La política que utilizó el gobierno no fue el de hacer pruebas masivas. Determinó 

que sólo aquella persona que presentara síntomas “graves” fuera susceptible de 

hacerse la prueba y, mientras tanto, a quienes tuvieran síntomas leves sólo 

recomendaba quedarse en casa. 

 

Gobierno federal busca que México sea de los primeros en recibir vacuna contra 

Covid-19 

De manera sigilosa, el Gobierno de México busca que el país sea de los primeros 

en estar en la repartición de la vacuna que se alista para combatir la pandemia de 

Covid-19. 

“Aprovecho para decirle a la gente que estamos haciendo trámites para que México 

sea de los primeros en contar con la vacuna contra el Covid-19, no podemos dar 

más información porque es un asunto que amerita discreción, cierto sigilo", dijo el 

mandatario. 

 

 

El 14% de vacunados con Sputnik V mostró efectos secundarios, según Rusia 

Un 14% de los rusos vacunados con el fármaco contra el Covid-19, Sputnik 

V, mostraron efectos secundarios, admitió hoy Mijaíl Murashko, el ministro de 

Sanidad de Rusia. 

"Más de 300 personas fueron vacunadas. Aproximadamente 14% de ellas se 

quejaron de un poco de debilidad, leves dolores musculares a lo largo del día y, a 

veces, de fiebre", comentó Murashko a la prensa, citado por la agencia TASS. 

Según el titular de Sanidad, se trata de reacciones previsibles, "justo lo que está 

descrito en las instrucciones". 

 

https://www.eleconomista.com.mx/politica/Coronavirus-Mexico-por-Consulta-Mitofsky-el-debate-ahora-se-va-a-las-vacunas-20200915-0042.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Gobierno-federal-busca-que-Mexico-sea-de-los-primeros-en-recibir-vacuna-contra-Covid-19202015944
https://www.contrareplica.mx/nota-Gobierno-federal-busca-que-Mexico-sea-de-los-primeros-en-recibir-vacuna-contra-Covid-19202015944
https://www.eluniversal.com.mx/mundo/el-14-de-vacunados-con-sputnik-v-mostraron-efectos-secundarios-segun-rusia
https://www.eluniversal.com.mx/mundo
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Sputnik V: Fiebre y dolores, estos son los efectos de quienes se han puesto la 

vacuna rusa 

Los análisis en torno a la vacuna Sputnik V continúan y ahora se dieron a conocer 

los síntomas que han presentado las personas que ya se la han aplicado en Rusia. 

Según la agencia Europa Press, el 14 por ciento de los voluntarios que se la han 

puesto han presentado algún tipo de efecto secundario. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/orbe/sputnik-v-fiebre-y-dolores-estos-son-los-efectos-de-quienes-se-han-puesto-la-vacuna-rusa/
https://heraldodemexico.com.mx/orbe/sputnik-v-fiebre-y-dolores-estos-son-los-efectos-de-quienes-se-han-puesto-la-vacuna-rusa/
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México y el Covid-19: una maldita oportunidad 

La tragedia humana, social y económica en que ya se convirtió la pandemia 

ocasionada por el Covid-19, podría significar también para nuestro país una 

oportunidad, maldita por los costos y el dolor mismo que provoca con su 

surgimiento, pero oportunidad al fin, para de una vez por todas construir en México 

un Estado de Bienestar en forma. Hago eco con este análisis a un interesante 

artículo de Santiago Levy, publicado en la revista Nexos del mes de julio, titulado 

Después del covid-19 no más parches1, anota el prestigiado economista mexicano: 

El deterioro social y económico puede llevar a muchas reformas, algunas tributarias, 

otras en materia laboral y otras más en lo social. Si son similares a las anteriores, 

fracasarán. Las pasadas reformas han tenido buenas intenciones pero malos 

resultados. Ello porque se diseñaron de forma aislada, sin considerar el impacto que 

una tiene sobre las demás, y sobre los incentivos que empresas y trabajadores 

enfrentan para aumentar la productividad. 

Más adelante, el propio Levy expone: Requerimos instrumentos de redistribución y 

protección social que interactúen coherentemente con el resto de los instrumentos 

de política pública para detonar un proceso simultáneo de aumentos de 

productividad y mejora de la protección social. No uno o lo otro, sino ambos. Un 

sistema que proteja mejor a todos, sin gravar los empleos productivos y subsidiar 

los improductivos; que ofrezca a los trabajadores oportunidades de progreso, no 

sólo transferencias. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://ljz.mx/2020/09/15/mexico-y-el-covid-19-una-maldita-oportunidad/


 

15 
 

 

 

Presupuesto 2021 impulsará salud, bienestar y seguridad 

El Proyecto del Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2021 se 

caracteriza por ser sensible a los retos que enfrentamos como país y sociedad ante 

la coyuntura actual, responsable en el manejo de las finanzas públicas y balanceado 

en el gasto lo que permitirá enfrentar la recuperación económica. 

Este presupuesto, en especial, está adaptado a la nueva realidad impuesta por el 

COVID-19, por lo cual el crecimiento económico está reconocido en el PPEF 2021 

tomando en cuenta la aparición, contención y evolución de la enfermedad, que 

cambió la dinámica social en muchos ámbitos de nuestra vida. 

Es importante mencionar que el compromiso de Morena en el senado es impulsar 

el desarrollo del país, por lo cual hemos impulsado apoyos focalizados a los 

sectores más vulnerables, tanto los programas de créditos como los programas 

existentes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/analisis/presupuesto-2021-impulsara-salud-bienestar-y-seguridad-5761022.html
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“Optimistas”, proyecciones en paquete económico 2021: Fitch Ratings 

Las proyecciones de crecimiento contenidas en el Paquete Económico 2021 de 

México parecen “optimistas”, al tiempo que el apoyo financiero a Petróleos 

Mexicanos también “estaría subestimado”, manifestó Fitch Ratings. 

En un reporte para América Latina, la firma de riesgo expuso que si bien el país 

logró estabilizar el ratio de su deuda previo a la pandemia de Covid-19 y mantiene 

una postura fiscal “relativamente austera” en el proyecto de presupuesto para el 

próximo año, la deuda aumentará dada la caída del producto interno bruto (PIB). 

 

 

Banxico asigna 850 millones de dólares en subasta de línea swap 

Este martes, Banco de México (Banxico) asignó 850 millones de dólares en una 

subasta de la línea swap con la Reserva Federal (Fed), que forma parte de una 

serie de medidas para dotar de liquidez al mercado local. 

Banxico y la Comisión de Cambios de la Secretaría de Hacienda ofrecieron 5,000 

millones de dólares, con vencimiento el 11 de diciembre. 

El banco central tiene programada otra subasta similar por 2,500 millones de dólares 

el lunes, informó la semana pasada. 

 

 

Peso mantiene el paso frente al dólar a la espera de reunión de la Fed 

El peso gana terreno este martes, ante una debilidad generalizada del dólar, y 

expectativas de que la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) refuerce su 

política monetaria expansiva en un anuncio programado para el miércoles. 

A las 8:55 a.m. (horario de Ciudad de México), el peso se aprecia 0.20% frente al 

dólar y el tipo de cambio cotiza en 21.0623 unidades por divisa estadounidense, de 

acuerdo con datos de Bloomberg. 

Previamente en la sesión, el tipo de cambio rompió la barrera psicológica de 21 

pesos por dólar, algo que no sucedía desde marzo. Analistas esperan que el peso 

cotice entre las 20.90 y 21.10 unidades durante la jornada. 

https://www.jornada.com.mx/ultimas/economia/2020/09/15/201coptimistas201d-proyecciones-en-paquete-economico-2021-fitch-ratings-7089.html
https://elceo.com/economia/banxico-asigna-850-millones-de-dolares-en-subasta-de-linea-swap/
https://elceo.com/economia/banxico-asigna-850-millones-de-dolares-en-subasta-de-linea-swap/
https://elceo.com/mercados/tipo-de-cambio-15-de-septiembre-peso-dolar/
https://elceo.com/mercados/tipo-de-cambio-15-de-septiembre-peso-dolar/
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Reservas internacionales llegan a 193 mil 316 mdd: Banxico 

Las reservas internacionales del país registraron un aumento semanal de 65 

millones de dólares, con lo cual su saldo se ubicó en 193 mil 316 millones de 

dólares, informó el Banco de México (Banxico). 

De acuerdo con información preliminar del estado de cuenta del banco central, lo 

anterior significó un incremento acumulado, de 12 mil 438 millones de dólares, en 

comparación al cierre de 2019. 

 

 

Coloca Banxico 850 mdd mediante 'línea swap' 

El Banco de México (Banxico) asignó el martes 850 millones de dólares en una 

subasta de financiamiento que forma parte de una serie de medidas para dotar de 

liquidez al mercado local. 

 

La transacción, en la que fueron ofrecidos 5 mil millones de dólares, forma parte de 

una línea "swap" que abrió en marzo la Reserva Federal de Estados Unidos. 

 

Sedena registra la creación de 52 mil empleos 

Con las construcciones del Aeropuerto Felipe Ángeles, los bancos del Bienestar y 

los cuarteles de la Guardia Nacional en todo el país, la Secretaría de La Defensa 

Nacional, ha generado hasta el momento 52 mil fuentes de empleo en las zonas 

donde se llevan a cabo estos proyectos prioritarios del Gobierno Federal. 

Los empleos generados por la Institución castrense, son para los vecinos de la 

comunidad que tengan experiencia en albañilería, plomería, electricista, carpintería 

y herrería y sean parte de la comunidad, dónde se están llevando a cabo las 

construcciones. 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/reservas-internacionales-llegan-193-mil-316-mdd-banxico
https://www.reforma.com/coloca-banxico-850-mdd-mediante-linea-swap/ar2030619
https://www.excelsior.com.mx/nacional/sedena-registra-la-creacion-de-52-mil-empleos/1405816
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Precio de la gasolina Magna en agosto, con precio sostenido 

Durante agosto, el precio de la gasolina regular para los consumidores en México 

se mantuvo exactamente en el mismo nivel promedio para los consumidores que en 

el mes anterior: 18.60 pesos por litro. Con esto, se mantuvo la tendencia de precio 

luego del aumento que había acumulado por tercer mes consecutivo, colocándose 

nuevamente en niveles previos al mes de abril, cuando el precio del petróleo cayó 

por la sobreoferta en el mundo. Aunque 39% del precio al consumidor de las 

gasolinas en México constituye el precio spot de la gasolina, la reducción mensual 

de 25% de los precios en el mercado del país vecino no se reflejó en los precios en 

México. 

 

OMC determina que aranceles de EU contra China violan las reglas del comercio 

global 

La Organización Mundial de Comercio (OMC) falló este martes que los aranceles 

adicionales impuestos por Estados Unidos a China en 2018 bajo la Sección 301 son 

inconsistentes con las reglas del comercio global. 

Las medidas incompatibles son relativas a las leyes, políticas y prácticas de China 

en materia de transferencia de tecnología, propiedad intelectual e innovación que 

impuso Estados Unidos de conformidad con el artículo 301 de la Ley de Comercio 

Exterior de 1974, entre otras legislaciones. 

 

¿Qué son los préstamos p2p lending y qué ventajas ofrecen? 

Las empresas fintech, compañías financieras de base tecnológica, introdujeron al 

mercado mexicano nuevas soluciones, por ejemplo, los préstamos p2p lending, los 

cuales ofrecen varias ventajas. 

Estos créditos se tramitan vía Internet y conectan a quienes necesitan un préstamo 

con inversionistas, quienes prestan el dinero a cambio de un interés. 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Precio-de-la-gasolina-Magna-en-agosto-con-precio-sostenido-20200915-0053.html
https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/OMC-determina-que-aranceles-de-EU-contra-China-violan-las-reglas-del-comercio-global-20200915-0035.html
https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/OMC-determina-que-aranceles-de-EU-contra-China-violan-las-reglas-del-comercio-global-20200915-0035.html
https://www.razon.com.mx/negocios/son-prestamos-p2p-lending-ventajas-ofrecen-405411
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Cayeron utilidades de los bancos casi 36% de enero a julio 

Ciudad de México. La utilidad del conjunto de bancos que opera en el país 

retrocedió a 65 mil millones de pesos entre enero y julio, una caída de 35.6 por 

ciento en comparación con el mismo periodo de 2019, lo que implicó una 

disminución de 32 mil millones de pesos, reveló la Comisión Nacional Bancaria y de 

Valores (CNBV). 

Mientras, la cartera de crédito se mantuvo prácticamente estancada. En los pasados 

10 años, ese indicador creció a tasas de entre 7 y 10 por ciento anual, de acuerdo 

con un reporte del órgano regulador publicado este lunes. El saldo de la cartera 

crediticia se situó en 5 billones 458 mil millones de pesos, lo que representó un 

incremento de 0.9 por ciento respecto del mismo mes del año previo. Desde febrero 

de este año, este indicador no tenía un desempeño tan bajo, según las cifras de la 

CNBV. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/ultimas/economia/2020/09/15/cayeron-utilidades-de-los-bancos-casi-36-de-enero-a-julio-4419.html
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Diputados de Morena deciden no presentar solicitud de consulta para enjuiciar a 

expresidentes 

El coordinador de los diputados de Morena, Mario Delgado, informó que su grupo 

parlamentario decidió no presentar una solicitud de consulta popular para enjuiciar 

a los expresidentes y explicó que se sumarán a las peticiones que hicieron el 

presidente, Andrés Manuel López Obrador y la solicitud ciudadana. 

En conferencia de prensa, Mario Delgado informó que se tomó esta decisión para 

no politizar el tema y puedan ser enjuiciados los expresidentes de 1988 al 2018. 

 

 

PT apoya con 6 mil firmas para enjuiciar a expresidentes 

Militantes del Partido del Trabajo también se avocaron a recolectar firmas para la 

consulta popular y poder enjuiciar a los expresidentes de México de 1988 al 2018. 

Este martes, militantes del PT en la capital del país entregaron 6 mil 250 firmas para 

que, a través de su bancada, sean entregadas a los integrantes de Morena y se 

sumen a todas y se haga un solo esfuerzo. 

 

 

Turnará Senado a Corte solicitud de consulta 

El Senado turnará este mismo martes a la Suprema Corte de Justicia de la Nación 

(SCJN) la solicitud de consulta popular, promovida por el Ejecutivo, para determinar 

si los ex Presidentes deben o no ser juzgados por los delitos que cometieron. 

Julio Scherer, Consejero Jurídico de Palacio Nacional, se presentó en el Senado 

para entregar la solicitud, la cual fue recibida por el titular de la Junta de 

Coordinación Política, el senador Ricardo Monreal, quien a su vez la puso en manos 

del presidente de la Mesa Directiva, Eduardo Ramírez Aguilar. 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputados-de-morena-deciden-no-presentar-solicitud-de-consulta-para-enjuiciar-expresidentes
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputados-de-morena-deciden-no-presentar-solicitud-de-consulta-para-enjuiciar-expresidentes
https://www.eluniversal.com.mx/nacion
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/pt-apoya-con-6-mil-firmas-para-enjuiciar-expresidentes
https://www.reforma.com/turnara-senado-a-corte-solicitud-de-consulta/ar2030624?v=5
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Julio Scherer entrega al Senado petición de consulta para enjuiciar a expresidentes 

El consejero jurídico de la Presidencia, Julio Scherer entregó formalmente 

la petición del Ejecutivo Federal para realizar una consulta popular para preguntar 

a la población si están de acuerdo en enjuiciar a expresidentes desde Carlos 

Salinas de Gortari.  

En un acto protocolario que duró cinco minutos, Scherer entregó al presidente de la 

Junta de Coordinación Política de la Cámara alta, Ricardo Monreal, y al Presidente 

del Senado, Eduardo Ramírez, el documento.  

 

INVESTIGAN PRESUNTO ATAQUE CONTRA CLAUDIA SHEINBAUM 

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CDMX), investiga una 

denuncia anónima de un presunto ataque contra la jefa de Gobierno, Claudia 

Shienbuam, que se cometería este 15 de septiembre. 

A través de un reporte recibido al número de emergencia, el pasado 13 de 

septiembre, el operador con clave C50890508, recibió una llamada de una mujer en 

la cual aseguró que en calles de la colonia Condesa, se encuentra un masculino 

que se identifica como “Neri”, quien posee “armas de fuego (AK-47, R15, Colt 45, 

Pietro Beretta nueve milímetros, 357 Magnum y balas 2.23)”.  

 

Investigan presunto ataque contra Claudia Sheinbaum 

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CDMX), investiga una 

denuncia anónima de un presunto ataque contra la jefa de Gobierno, Claudia 

Shienbuam, que se cometería este 15 de septiembre. 

A través de un reporte recibido al número de emergencia, el pasado 13 de 

septiembre, el operador con clave C50890508, recibió una llamada de una mujer en 

la cual aseguró que en calles de la colonia Condesa, se encuentra un masculino 

que se identifica como “Neri”, quien posee “armas de fuego (AK-47, R15, Colt 45, 

Pietro Beretta nueve milímetros, 357 Magnum y balas 2.23)”.  

 

 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/pais/julio-scherer-entrega-senado-peticion-consulta-para-enjuiciar-a-expresidentes-ricardo-monreal/
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/investigan-presunto-ataque-contra-claudia-sheinbaum/1405805
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/investigan-presunto-ataque-contra-claudia-sheinbaum/1405805
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/investigan-presunto-ataque-contra-claudia-sheinbaum/1405805
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Encabeza Sheinbaum ceremonia de Independencia 

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, encabezó la 

ceremonia con motivo del 210 aniversario de la Independencia de México. 

En un evento al que sólo asistió parte de su gabinete legal y ampliado y que fue 

transmitido a través de las redes sociales de la administración capitalina, 

Sheinbaum Pardo, señaló que aun con lo que se vive en el país a causa de la 

emergencia sanitaria, no se puede pasar por alto una fecha tan importante para los 

mexicanos. 

 

 

CTM no participará en encuentro de mineros por "clima de violencia" en el gremio 

La CTM se abstendrá de participar en el recuento de trabajadores de la mina San 

Rafael, en Cosalá, Sinaloa, a realizarse este jueves 17 de septiembre, a pesar de 

que detenta el contrato colectivo de trabajo desde 2019, debido al clima de 

violencia provocado por personal del senador de Morena, Napoleón Gómez Urrutia. 

Esta situación provocó que la empresa canadiense adelantó que cerrará 

definitivamente sus operaciones en México, después de un paro ilegal de casi 9 

meses en sus instalaciones, anunció el subsecretario del Trabajo del Comité 

Nacional de la Confederación de Trabajadores de México (CTM), Javier Villarreal 

Gámez. 

 

Fijan audiencia final con fines de extradición para César Duarte para el 10 de 

noviembre 

La Corte de Distrito en Florida fijó para el 10 de noviembre la audiencia final con 

fines de extradición del exgobernador de Chihuahua, César Duarte. 

La audiencia tendrá lugar a las 9:30 en Miami, ante la juez Lauren Fleischer Louis, 

se informó este martes. 

El lunes, la corte dio a conocer un documento firmado por la juez Lauren donde 

señala que se rechaza la moción del mexicano para ser liberado bajo fianza. De 

este modo, el exgobernador permanecerá bajo custodia. 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/encabeza-sheinbaum-ceremonia-de-independencia/1405821
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/ctm-no-participara-en-encuentro-de-mineros-por-clima-de-violencia-en-el-gremio-san-rafael-cosala-sinaloa-minas-sindicato-minero-5762464.html
https://www.eluniversal.com.mx/mundo/fijan-audiencia-final-con-fines-de-extradicion-para-duarte-para-el-10-de-noviembre
https://www.eluniversal.com.mx/mundo/fijan-audiencia-final-con-fines-de-extradicion-para-duarte-para-el-10-de-noviembre
https://www.eluniversal.com.mx/mundo/fijan-audiencia-final-con-fines-de-extradicion-para-duarte-para-el-10-de-noviembre
https://www.eluniversal.com.mx/mundo
https://www.eluniversal.com.mx/estados
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Naasón Joaquín García, líder de la Luz del Mundo, se declara no culpable de delitos 

de abuso sexual y violación 

El líder de la Luz del Mundo, Naasón Joaquín García, se declaró hoy “no culpable” 

en el nuevo juicio que enfrenta en Los Ángeles por 36 cargos de abuso sexual y 

violación, entre otros. 

“¿Cómo se declara?”, preguntó el juez Ronald S. Coen, de la Corte Superior de los 

Ángeles, a Naasón, quien iba vestido con su uniforme de reo, color naranja, y 

esposado. 

 

Guardia incauta dulces típicos con cocaína en plenas fiestas patrias 

En plenas fiestas patrias, elementos de la Guardia Nacional incautaron una caja de 

cartón de dulces típicos mexicanos, los cuales presuntamente estaban rellenos con 

cocaína, mismos que serían enviados a Montreal, Canadá. 

¿Qué ocurrió? Las irregularidades en los dulces fueron detectadas por una máquina 

de rayos x en una empresa de paquetería en plenas fiestas patrias. La caja contenía 

cuatro bolsas de plástico con 16 dulces de nuez que llevaban como relleno un 

envoltorio con una sustancia similar a la cocaína. 

Finalmente los dulces fueron puestos a disposición de la Fiscalía General de la 

República (FGR), quien verificará a qué sustancia corresponde, así como su peso. 

 

“Estados Unidos estaba investigando a García Luna desde 2008” 

El expolicía Javier Herrera Valles (Durango, 1955) fue de los primeros en denunciar 

las irregularidades de Genaro García Luna como jefe de la policía en México. 

Empezó a tener sospechas poco tiempo después de que el presidente Felipe 

Calderón lo nombrara secretario de Seguridad Pública, en diciembre de 2006. Para 

entonces, Herrera Valles era jefe de la división de Seguridad Regional de la Policía 

Federal, solo un escalón por debajo de García Luna.  

En pocos meses acumuló pruebas sobre contrataciones irregulares, licitaciones y 

compras extrañas, nepotismos varios... 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/mundo/naason-joaquin-garcia-lider-de-la-luz-del-mundo-se-declara-no-culpable-de-abuso-sexual-y
https://www.eluniversal.com.mx/mundo/naason-joaquin-garcia-lider-de-la-luz-del-mundo-se-declara-no-culpable-de-abuso-sexual-y
https://www.eluniversal.com.mx/mundo
https://politico.mx/minuta-politica/minuta-politica-gobierno-federal/guardia-incauta-dulces-t%C3%ADpicos-con-coca%C3%ADna-en-plenas-fiestas-patrias-/
https://politico.mx/minuta-politica/minuta-politica-gobierno-federal/guardia-nacional-colabora-con-chihuahua-y-fgr-por-caso-de-la-boquilla/
https://politico.mx/minuta-politica/minuta-politica-gobierno-federal/imss-cataloga-al-pozole-como-platillo-sano-para-fiestas-patrias/
https://politico.mx/minuta-politica/minuta-politica-congreso/fgr-notific%C3%B3-a-osorio-chong-que-no-ejercer%C3%A1-acci%C3%B3n-penal-en-su-contra/
https://elpais.com/mexico/2020-09-11/estados-unidos-estaba-investigando-a-garcia-luna-desde-2008.html
https://elpais.com/internacional/2020/01/03/mexico/1578088787_616144.html
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Israel firma acuerdo de paz con EAU y Baréin frente a Trump 

Israel celebró hoy la firma de acuerdos de paz con Emiratos Árabes Unidos 

(EAU) y Baréin, un paso “histórico” que se conmemoró en el Ayuntamiento de Tel 

Aviv y de las banderas de estas monarquías del golfo Pérsico en las murallas de la 

Ciudad Vieja de Jerusalén, frente al presidente de Estados Unidos, Donald Trump. 

 “Juntos podemos llevar a Oriente Medio por un nuevo camino de esperanza, paz, 

tolerancia y cooperación”, declaró el presidente israelí, Reuvén Rivlin, quien espera 

“que muchos países árabes y musulmanes sigan el ejemplo” de EAU y Baréin. 

 

Parlamento de Reino Unido anula parte del acuerdo del Brexit sobre Irlanda del 

Norte 

El controvertido proyecto de ley británico de mercado interno, que modifica 

disposiciones del acuerdo de Brexit, recibió el lunes una primera aprobación 

parlamentaria, a pesar de la rebelión de algunos diputados conservadores contra 

esta violación asumida del derecho internacional que enfurece la Unión Europea, 

aunque todavía se enfrentará a nuevos obstáculos. 

Con el apoyo de 340 diputados y el rechazo de 263, el primer ministro, Boris 

Johnson, hizo valer la amplia mayoría absoluta con la que cuenta en la Cámara de 

los Comunes, pero no consiguió frenar el coro de voces cada vez mayor dentro de 

su propio partido que denuncia que el proyecto de ley viola el derecho internacional. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://noticieros.televisa.com/ultimas-noticias/israel-firma-acuerdo-de-paz-con-eau-y-barein-frente-a-trump/
https://origin-www.milenio.com/internacional/europa/reino-unido-logra-modificar-brexit-irlanda-norte
https://origin-www.milenio.com/internacional/europa/reino-unido-logra-modificar-brexit-irlanda-norte
https://www.milenio.com/internacional/europa/brexit-boris-jonhson-defiende-cambios-en-acuerdo
https://www.milenio.com/internacional/europa/brexit-boris-jonhson-defiende-cambios-en-acuerdo
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Recibirá Alemania a mil 533 migrantes tras los incendios en Lesbos 

Berlín. Alemania recibirá a más de mil 500 migrantes que se encuentran 

actualmente en las islas de Grecia tras el incendio del campo de Moria en Lesbos, 

donde este martes la policía detuvo a cinco sospechosos de haber provocado el 

siniestro. 

"Cinco jóvenes extranjeros fueron detenidos y un sexto fue identificado y es 

buscado", indicó este martes el ministro griego de Protección Civil, Michalis 

Chrysohoidis. Las nacionalidades de los sospechosos no fue revelada. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/ultimas/mundo/2020/09/15/recibira-alemania-a-mil-533-migrantes-tras-los-incendios-en-lesbos-825.html
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Muletazo/Kecmhs 
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El Grito/Helioflores 
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El otro grito/Chavo del Toro 
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Grito 2020/Nerilicón  
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El no grito/Perujo 
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